

„Liederkranz“ erfolgreich

Hadamar-Niederzeuzheim. Überaus erfolgreich kehrten die Sänger des Männergesangsvereins „Liederkranz“ Niederzeuzheim unter der Leitung von Jürgen Faßbender vom Chorwettbewerb in Somborn zurück. In der Klasse M 2 setzte sich der Chor gegen namhafte Konkurrenz durch und verbuchte mit den Liedbeiträgen „Snowforms“ von R. Murray-Schafer, „I midnattsolen“ von Alf Wood und „Rainbow round my shoulder“ aus der Feder von Robert De Cormier einen ungefährdeten Klassensieg. Insbesondere das aus der Eskimo-Sprache entliehene, zeitgenössische Chorwerk „Snowforms“ fand dabei große Beachtung, sowohl bei der international besetzten Jury als auch bei den konkurrierenden Chören, und wurde ebenso wie das norwegische Volkslied „I midnattsolen“ in den jeweiligen Einzelkategorien mit der höchsten Tageswertung bedacht. Letztendlich blieb der „Liederkranz“ nur knapp hinter der Tageshöchstwertung aller beteiligten Chöre zurück. Abgerundet wurde der positive Gesamteindruck durch den ersten Dirigentenpreis für Jürgen Faßbender. (nnp)